

RÉUNION D'INFORMATION PUBLIQUE PROJET D'ANTENNE RELAIS ORANGE



ORANGE en concertation avec élus de LA ROCHE-NEVILLE propose aux habitants une rencontre d'échanges concernant l'implantation d'une antenne relais ORANGE au nord de la commune déléguée de Loigné sur Mayenne.



MERCREDI 18 FÉVRIER 2026
de 18H00 à 19H15



Salle du conseil municipal,
MAIRIE DE LOIGNÉ SUR MAYENNE

OBJET DE LA RENCONTRE

- Choix du site d'implantation de l'antenne (secteur Nord)
- Explication des enjeux de couverture mobile
- Temps d'échanges avec les habitants